



taller de creatividad

ANACLAUDIA ALBORES RUIZ

ERIKA NATYELI QUINTERO

EL ARTE EN LA EDUCACIÓN

El arte en la educación

Estoy sumamente de acuerdo con todo lo leído, un gran porcentaje de personas y sectores educativos, han olvidado la importancia del completo desarrollo de nuestras aptitudes.

La sociedad en general ha adoptado a la educación de una manera muy cuadrada, lineal y cerrada, existen muchísimos tipos de inteligencias, normalmente solo desarrollamos la matemática y lingüística, porque es la evaluada en cualquier escuela, olvidamos la visual-espacial, musical, corporal-kinestésica, interpersonal, intrapersonal, naturalista, emocional, existencial, creativa, colaborativa; hace tiempo cuando descubrí que existen muchos tipos de inteligencia en los seres humanos, me impresiono como desde pequeños nos limitan, y nos dejan olvidar la importancia de poder resolver problemas de manera novedosa, con arte, sin ponernos barreras mentales.

Cuando somos niños, estamos armados de originalidad, potencial, de una imaginación increíblemente majestuosa, pero la educación nunca ha puesto demasiada atención en pulir estas valiosas herramientas que posee cada individuo, como sociedad requerimos avanzar y modificar estos estándares de la educación, después de la lectura entendí que no están dando los frutos necesarios.

Para mí el arte en la educación, es el estimulante que necesitamos para poder aumentar nuestro potencial en todos los ámbitos de nuestra vida diaria, el arte salva y estamos viviendo en un mundo que necesita ser salvado de manera urgente.